



高越小学校



# 春風に乗って、いよいよフィナーレ!!!

あと10日で3月を迎えますが、今年は梅の花の便りが昨年より少し遅れているようですが、桜の蕾が大きく膨らみ春の訪れを感じます。

2月8日の今年度最後の授業参観では、たくさんの保護者の方々に御来校いただきありがとうございました。一年間の締めくくりとして、どの学年の子どもたちも真剣に取り組む姿が見られました。その姿から一年の確かな成長を見取ることができました。授業を終えた担任の表情や言葉から、保護者の皆様への感謝の気持ちとともに、子どもたちの成長を自分のことのように感じ、喜ぶ姿がありました。保護者・地域の方々のご理解とご協力のおかげと感謝しております。



大きく膨らんだ校庭の桜の蕾(つぼみ) 2/17

さて、いよいよ「巣立ちのとき」を迎えます。本校の全児童162名は、卒業や進級に向けて大切な3月を過ごします。そして、3月は在校生全員でお世話になった6年生に感謝の心を表すときです。卒業という小学校生活最後の晴れの日に向けて、学校を挙げて取り組んでまいります。6年生一人一人が高越小学校の卒業生として堂々と凛とした姿で臨んでくれることと期待しています。



【楽焼色付け】

例年運動場で楽焼の色付けを行っていましたが、この日は雪交じりの天候となり、急きょ体育館での作業となりました。



【金管バンド部】

参観日の演奏会をもって今年度の活動は終了となりました。



【こども園との交流】

休み時間を利用して縦割り班二班ずつでこども園の年長さんと5日間交流をしました。お互いに知り合うことで4月からの小学校生活をスムーズにスタートできることを期待しています。



【出前授業(建設業)】

ドローンの操作体験やアーチ形の橋を簡易的に作成しその上を歩く体験をしました。また、地震時の液状化の簡易実験をするなどたくさんのことを体験し、学ぶことができました。



【出前授業(歯科技工士)】

歯科についての学習の後、自分の指の型をとり、削ってその中心にボールペンの芯を入れてマイ指型ボールペンの作成をしました。イオンの出る歯ブラシもいただきました。